
firm1

ZdS cinq ans déjà !

31 juillet 2019

0

https://zestedesavoir.com/membres/voir/firm1/
https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/legalcode
https://zestedesavoir.com
https://zestedesavoir.com




Table desmatières

1. Le site existe . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
2. Le site vit . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
3. Le site se renouvelle . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2

C’était le 21 juillet 2014 que le site ouvrait ses portes officiellement.

Cela fait maintenant cinq ans que le site existe, vit, se renouvelle et je pense que c’est
l’occasion de féliciter la communauté pour cet investissement.

Figure 0. – cinq ans déjà

1. Le site existe

Ce n’était pas un objectif facile à atteindre au départ. Quand on sait que tous les autres forks
du Siteduzero sont tous morts. On peut dire que c’est déjà une belle réussite pour Zeste de
Savoir d’exister encore cinq ans plus tard.

2. Le site vit

Zeste de Savoir est un site vivant. Les forums sont toujours autant fréquentés, la communauté
ne cesse de créer du contenu. Nous avons la chance de voir paraitre au minimum un tutoriel par
mois. Quand on voit le boulot qu’il y a derrière (coté rédaction comme cote validation) c’est
juste titanesque.
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3. Le site se renouvelle

3. Le site se renouvelle

En cinq ans, le staff de la première heure s’est complètement renouvelé, l’équipe technique
derrière le site aussi. L’association aussi s’est renouvelée dans ses activités (événements IRL
organisés).

Bref, des signes d’une communauté en bonne santé.

C’est aussi l’occasion de constater que les bases sur lesquelles Zeste de Savoir a été fondé (le
partage sans publicité, l’ouverture vers autre chose que l’informatique, etc.) continuent de tenir
fermement et nous poussent à faire preuve de créativité.

Pour quelqu’un comme moi qui ai vu ce site naître et grandir, je trouve ça beau de voir ce qu’il
en est aujourd’hui (d’ailleurs j’attend l’article d’@Arius avec impatience ). J’ai hâte de voir à
quoi tout ceci va ressembler en 2024.

Merci encore à tous les membres qui font de Zeste de Savoir un endroit où il fait bon vivre.
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